

Materialliste - Klasse 3a



Liebe Eltern,

anbei erhalten Sie die Materialliste für das kommende Schuljahr 2025/26.

Gut erhaltene Ordner und Materialien aus dem vergangenen Schuljahr dürfen sehr gerne weiterverwendet werden. Bitte überprüfen Sie jedoch alle Materialien auf Vollständigkeit und ergänzen Sie gegebenenfalls fehlende Dinge.

Um aktiv Plastik zu sparen, verzichten wir auf Plastikumschläge. Es gibt Hefte, die ohne Umschlag auskommen und dennoch farblich markiert werden können (www.sosis.de/shop). Diese Hefte werden einheitlich für die ganze Klasse besorgt. Sollte Ihr Kind mehr als die vorgesehenen Hefte benötigen (z. B. durch Verlust oder besonders großzügiges Schreiben), finden wir gemeinsam eine Lösung.

Zusätzlich nutzen wir im kommenden Schuljahr wieder den Lernbegleiter, sodass kein separates Hausaufgabenheft erforderlich ist.

Für die Anschaffung der Hefte (ca. 12€), des Lernbegleiters (ca. 5€) und eines Karteikastens für das Lernwörtertraining (ca. 2€) werde ich insgesamt 20€ pro Kind einsammeln. Der Restbetrag fließt in die Klassenkasse und wird ggf. für Ausflüge im Schuljahr genutzt.

Bitte überweisen Sie 20 € bis zum 25. Juli auf folgendes Konto:

IBAN: DE74620632630239382005

Verwendungszweck: Vorname und Nachname Ihres Kindes

Vielen Dank für Ihre Mithilfe.

Bitte selbst besorgen oder vom Vorjahr wieder verwenden:

Schnellhefter

- o rot (Deutsch)
- o blau (Mathematik)
- o grün (Sachunterricht)
- o weiß (Englisch)
- o gelb (Musik)

Inhalt Mäppchen/Schlampermäppchen

- o 1 Folienstift wasserlöslich
- o Füller mit Ersatzpatronen
- o 2 Bleistifte (HB)
- o Holzfarbstifte
- o Spitzer mit Gehäuse
- o Lineal (14cm)
- o Lineal (30cm)
- o Schere (spitz, gut schneidend)
- o Klebestift
- o 1 gelber Textmarker

Kunst

- o Zeichenblock DIN A3
- o Sammelmappe DIN A3
- o Wasserfarbkasten + Deckweiß
- o standfester Becher/Wassergefäß
- o Pinsel (3 Borstenpinsel: 4,8,12 und 1 Haarpinsel Gr. 3)
- o Malkittel/altes Hemd oder T-Shirt

Allgemeines

- o gelbe Sammelmappe (Postmappe)
- o Abreibblock DIN A4 kariert gelocht
- o Kopfhörer mit USB-C Anschluss (oder mit passendem Adapter) in einem Beutel/einer Box
- o Klemmbrett A4
- o Sportbeutel (feste Sportschuhe mit hellen Sohlen, angemessene Sportkleidung, Haargummi für lange Haare)

Wichtig: Denken Sie daran, alle Gegenstände mit dem Namen Ihres Kindes zu beschriften!

Materials list - Class 3a



Dear Parents,

Enclosed you will find the material list for the coming school year 2025/26.

Well-preserved folders and materials from the previous school year are welcome to be reused. However, please check all materials for completeness and add any missing items.

To actively reduce plastic, we do not use plastic covers. We offer notebooks without covers that can still be color-coded (www.soisi.de/shop). These notebooks are provided uniformly for the entire class. If your child needs more than the allotted notebooks (e.g., due to loss or particularly generous writing), we will work together to find a solution.

In addition, we will be using the learning companion again in the coming school year, so that a separate homework book is not necessary.

I will collect a total of €20 per child to purchase the notebooks (approx. €12), the learning guide (approx. €5), and a card index for vocabulary practice (approx. €2). The remaining amount will go into the class fund and may be used for field trips during the school year.

Please transfer €20 to the following account by July 25th:

IBAN: DE74620632630239382005

Purpose: First name and last name of your child

Thank you for your help.

Please get it yourself or reuse it from the previous year:

Loose-leaf binder

- o red (Deutsch)
- o blue (Mathematik)
- o green (Sachunterricht)
- o white (Englisch)
- o yellow (Musik)

Contents pencil case/pencil case

- o 1 water-soluble marker
- o Fountain pen with replacement cartridges
- o 2 pencils (HB)
- o Wooden colored pencils
- o Sharpener with case
- o Ruler (14 cm)
- o Ruler (30 cm)
- o Scissors (pointed, good cutting)
- o Glue stick
- o 1 yellow highlighter

Art

- o Drawing pad DIN A3
- o Binder DIN A3
- o Watercolor box + opaque white
- o Stable cup/water container
- o Brushes (3 bristle brushes: 4, 8, 12 and 1 hair brush size 3)
- o Painting smock/old shirt or T-shirt

General

- o Yellow folder (mail folder)
- o Tear-off pad DIN A4 squared with holes
- o Headphones with USB-C connection (or with suitable adapter) in a bag/box
- o A4 clipboard
- o Sports bag (sturdy sports shoes with light soles, appropriate sports clothing, hair tie for long hair)

Important: Remember to label all items with your child's name!